

„Jeder Arzt ist Spezialist auf seinem Gebiet –
darum ist uns interdisziplinäres Arbeiten so wichtig!“



Dr. med. Tobias Franz Xaver Geith

Oberarzt der Interventionellen Radiologie, ständiger ärztlicher Vertreter des Chefarztes,
Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München,
Lehrstuhl für Interventionelle Radiologie der Technischen Universität München

- Dr. med. Tobias Franz Xaver Geith ist Facharzt für Radiologie. Als Oberarzt und ständiger ärztlicher Vertreter des Chefarztes trägt er Mitverantwortung für die medizinische Versorgung und Prozessoptimierung in der Interventionellen Radiologie des Klinikums rechts der Isar der Technischen Universität München (TUM).
- Nach dem Abschluss seines Studiums der Humanmedizin an der Universität Regensburg begann Dr. Geith seine berufliche Karriere als Assistenzarzt am Institut für Klinische Radiologie des Klinikums der Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) in München. Seit 2018 ist er Oberarzt und ständiger ärztlicher Vertreter des Chefarztes der Interventionellen Radiologie des Klinikums rechts der Isar der TUM.
- Der Forschungs- und Arbeitsschwerpunkt von Dr. Geith liegt auf der Weiterentwicklung und Optimierung von interventionell-radiologischen Behandlungsverfahren. Seine wissenschaftliche Tätigkeit erstreckt sich weiterhin auf die funktionelle Bildgebung im Bereich der muskuloskelettalen Radiologie. Für seine Beiträge im Rahmen wissenschaftlicher Kongressvorträge wurde er mehrfach ausgezeichnet: Von der European Society of Musculoskeletal Radiology (ESSR) erhielt er beispielsweise den ESSR-ISS Prize (2012) und zweimal den ESSR Tumour Prize (2013 und 2015).
- Dr. Geith trägt zur Förderung patientenorientierter Gesundheitsversorgung in der interventionellen Radiologie nicht nur durch seine tägliche Arbeit bei, sondern auch als Mitglied zahlreicher Fachgesellschaften und in seiner Verantwortung für die universitären Lehrveranstaltungen des Lehrstuhls für Interventionelle Radiologie der TUM.